

腹赤小学校コミュニティ・スクール通信

はらかの輪



第27号

令和6年12月24日(火)

校長 左村 良一

文責(教務) 波多野克彦

「地域とともにある学校」の様子をお知らせします。お楽しみに!

1年生が、昔遊びを行いました。

9日(月)、1年生が、昔遊びを行いました。地域の方に教えていただきながら、竹うま・竹とんぼ・こま・お手玉・折り紙・あやとりで遊びました。1年生は、普段なかなか体験できない遊びで、楽しむことができました。来校していただいた皆様、ありがとうございました。



3年生が、神楽体験を行いました。

13日(金)、3年生が、神楽体験を行いました。当日は、清源寺神楽保存会の方々に来ていただきました。また、神楽を習っている3年生・山城剛さんも、神楽衣装を着て、保存会の方々といっしょに神楽を披露しました。わたしも、少しの時間見に行きましたが、音の迫力がすごかったです。3年生は、貴重な体験ができました。保存会の皆様、ありがとうございました。

※清源寺神楽は、120年以上前から受け継がれてきた郷土芸能で、五穀豊穣・無病息災・家内安全の願いが込められた、笛と太鼓に合わせた、10種類の神楽舞です。

